

Léo Tindemans, Gaston Thorn, François Mitterand, Jacques Chirac, Simone Veil, Enrico Berlinguer, etc. Ce facteur pourrait à lui seul contribuer à donner au Parlement plus d'influence, sinon plus de pouvoir.

En second lieu, une délégation de membres du Parlement européen, en visite au Canada au cours de la semaine du 26 novembre, a convenu avec ses homologues canadiens d'accroître la participation des parlementaires.

Pris ensemble, les pays de la CE constituent le deuxième marché du Canada en importance. Bien que les échanges avec la CE continueront de s'accroître - le volume bilatéral s'est établi à 9,5 milliards de dollars en 1978, la balance étant favorable au Canada; le taux d'augmentation dans chaque cas est inférieur au taux de croissance des échanges avec des pays tiers. En outre, dans une optique canadienne, la composition des échanges ne fait pas intervenir suffisamment de produits manufacturés. Bien que la valeur des ventes canadiennes à la CE soit plus importante que la valeur des importations, la forte concentration de matières premières et industrielles ne donne pas aux échanges une forte capacité de création d'emplois.